

部活動壮行会を終えて

私たちは、2年間新型コロナウイルスの感染予防により、制限のある中で部活動を行ってきました。3年生になってからは制限が緩和されてできることが増えたので、より一層熱心に活動してきました。ついに「引退」という文字がかかった最後の総合体育大会が始まります。これまで厳しく苦しい練習を乗り越えられたのは、顧問の先生をはじめ、家族や仲間の支えがあったからこそです。その感謝の気持ちを胸に抱き、選手のみなさんは自分たちを信じ、力を存分に発揮して、悔いの残らないように戦ってきます。各部の勝利を願い、愛川中原中を応援してください。

部長会長生徒



学校・家庭・地域連携会議を終えて

6月30日(金)に、学校家庭地域連携会議を実施致しました。地域からは学区内の地区長、青少年育成会会長、青少年指導員、主任児童委員、少年補導員、保護司(代表)、愛子連、高峰駐在所、家庭からは愛川中原中PTA会長、中津第二小学校PTA会長、高峰小学校PTA会長 学校からは各学校の校長、教頭、地域連携担当等、各学校の地域学校協働活動推進員、学校運営協議委員に参加していただきました。体育館には多くの皆さまが参加してくださいました。各学校の様子を学校長が説明し、続いて地域学校協働活動推進員から活動についての説明、各地区長さんから地区の様子をお伝えいただきました。最後に地域の皆さまから全体に周知しておきたいことを発言していただきました。地域の皆さまと顔を合わせて会議をすることの重要性を改めて確認でき、本当にありがたいと思いました。地域と家庭と学校が力を合わせて子どもたちの育ちを支えていくことができますよう、今後もよろしくお願いいたします。

学校保健委員会を終えて

6月6日(火)の専門委員会で東洋羽毛布団株式会社の臼杵さんから「毎日が楽しくなる眠りの話」を聞きました。睡眠のポイントは「ふとんでスマホを見ない・8時間以上は寝る・朝ご飯をしっかり食べる」睡眠のメリットは「記憶力が良くなる・集中力がアップする・健康になる」学校保健委員会でこのようなことが学べました。愛川中原中のみんなで睡眠を大切にして楽しい学校生活を作っていきたいと思います。

保健環境委員長

7月の予定

スクールカウンセラー来校日

…4日(火)・11日(火)・18日(火)

3日(月) 3年生薬物乱用防止教室

5日(水) 3年生進路講話会

12日(水)～14日(金)・18日(火)

三者面談

20日(木) 終業式

★夏休み

7月20日(木)～8月28日(月)

